

LA LUCHA CONTINUA

Con el cumplimiento de una huelga general durante 15 días ha culmi-

nado una etapa de la lucha del pueblo contra la dictadura instaurada en nuestro país.

Todos los orientales debemos expresar nuestro orgullo por un pueblo trabajador que, despreciando amenazas y presiones, derrochando coraje, fir-

meza y disciplina, supo ratificar ante el mundo que esta no es patria ni meza y disciplina, sino libertad y disciplina. Inflexiblemente, así sea hasta la liberación definitiva, no admitimos ni de someterse.

Hoy, cuando la huelga general cede su lugar a otras formas de lucha, la CORRIENTE ratifica su vocación revolucionaria, llamando a todo el pueblo a la resistencia contra la opresión.

Nadie dará un paso atrás, mientras en nuestro suelo haya una sola libertad conculcada, mientras se sostenga en pie un solo privilegio, mientras estén enajenadas nuestra independencia y nuestra soberanía. La lucha solo cesará con la creación de la sociedad que, por socialista, será justa, fraterna y solidaria. Recién entonces, en el marco de la revolución liberadora de la gran Patria Latinoamericana, podremos afirmar que cabalmente hemos cumplido con nuestro deber.

Los recientes acontecimientos, desde el pisoteo a la Constitución hasta la bárbara represión al pueblo, señalan el advenimiento de tiempos de dolor y de lucha. Quienes los han propiciado, hoy se desmascaran como brazo armado de una oligarquía que solo responde a la voz de sus dividendos y a los órdenes del imperio.

Que nadie se llame a engaño. Nuestro principal enemigo es, y seguirá sien-

